

Wien 574 88



Schreuerster Herr Kollege!

Ihre dankbare Manner für dispensationen über,
 und bey Ihren Verhandlungen über Fakten, deren
 Conclusionen ich vollkommen teile. Auch
 in den Mittelschulverhandlungen sind wir, wir
 ist glücklich, nicht ohne einander. Sie Ernst,
 aufopferung, die der Gymnasialbildungsgang historisch
 zu erklären ist, habe ich auch. Ihnen late ich die
 Meinung, die Sie auf das Gymnasium gewonne
 Bildung und das Bildungsbefreiung, es wurde ja
 Lernvorschrift, ist nicht denken. Sie halten nun eine
 einheitliche Verbindung für das Liefte des Reform der
 Mittelschule für möglich. Hier beginnt meine
 Skysis. Trotz der vielen Anstrengungen, die Sie uns
 eröffnet haben, ist mir die Einheit immer modern

Lebens nicht bewußt werden. Ich kann mir
viele Sätze, die ein Unterricht im Französischen,
Englischen, in der Deutschen Sprache, in der
Schule oder in den Skizzieren, Menschen aus höherer
Richtung und für die heutige Zeit hoffbar wäre,
nicht, mir übernehmen mög. Aber die Leute, die
diesen Unterricht zu erhalten vermöchten, haben mir
noch nicht. Kann sich die Methode in modernen
Sprachlehrbüchern und dem vollkommenen Rüstzeug
der künstlerischen Phänotypie aufzeigen? Ich glaub nicht.
In Sachen kommt es sehr darauf an, ob
jemand in Leben an die Methoden anderer gebracht
wurde und ob, ob seinem alle Persönlichkeiten so
zusammenfallen würden, da wird man auch
unbrauchbare Persönlichkeit entgegen. Wenn wird sie in
der Rüstung die Stoffe von selbst in die
Handen um das Persönlichkeitsschloss des Lebens will,
gründen.

In Verhandlung und nicht bedenken

Scriber

Der gebrauch

E. Rüppenow